

2024-07-29

Inicia recuento parcial de votos en dos distritos de la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://la-lista.com/poder/politica/inicia-recuento-parcial-de-votos-en-dos-distritos-de-la-cuauhtemoc>

Este lunes inició el recuento parcial de votos ordenado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en los consejos distritales 9 y 12 de la alcaldía Cuauhtémoc.

El ejercicio se lleva a cabo con la presencia de representantes de los partidos políticos, quienes, de acuerdo con el Instituto Electoral Ciudad de México (IECM), observarán en todo momento el desarrollo del proceso.

El recuento parcial se realizará en una casilla del distrito electoral 12, y en 72 del distrito 9, como lo determinó el TEPJF.

Al respecto, Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa, aseguró que este recuento confirmará el triunfo que obtuvo en las urnas el pasado 2 de junio, como abanderada de la coalición del PRI, PAN y PRD, para ser alcaldesa en Cuauhtémoc.

"Una victoria más se sumará hoy a la del 2 de junio, una victoria que calle bocas, que dé certezas, donde, como esperábamos, aquí, en el distrito 12, nosotros hoy recuperamos votos y en Morena seguirán perdiendo, y eso que estamos recontando las casillas en donde ellos tuvieron interés porque supuestamente había inconsistencias. Pero, como podemos ver, todo está en su imaginación", celebró.

Expresó que ha "aguantado como las grandes" tras 59 días en los que, dijo, se ha enfrentado "a la calumnia, a las mentiras y a la violencia de quienes fueron derrotados".

En su oportunidad, Catalina Monreal, abanderada de la coalición entre Morena, PT y PVEM a la alcaldía Cuauhtémoc, señaló a través de sus redes sociales que en el conteo parcial del distrito 9 se recuperaron 100 votos de la casilla 4676 B1, a favor de su movimiento.

"No me queda duda que si se hubiera realizado el conteo total, el resultado sería otro, pero se aferran a su fraude y guerra sucia", expresó.

Antes, puntualizó que el recuento de menos del 10% de las casillas no es significativo, por lo que dijo no esperar cambios relevantes en el resultado.

"La obsesión de la candidata del prian por ocultar el fraude electoral, impidió que pudiéramos conocer la verdad. Sin embargo, como movimiento seguimos luchando", concluyó.

Se preve que el recuento parcial de votos concluya a más tardar el viernes.